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Sechurano de nacimiento. Representó a la región Piura y como abogado de profesión realizo mis funciones 

parlamentarias con empeño, compromiso y con la esperanza de que podamos sobrellevar todos los 

peruanos el actual estado de emergencia sanitaria y la crisis económica que atravesamos. 
 

En el legislativo, Presido la Comisión de Comisión de Comercio Exterior y Turismo y soy miembro titular de 

las Comisiones de Levantamiento de Inmunidad Parlamentaria, Relaciones Exteriores.  
 

En el año 2009, la Mesa Directiva del Congreso de la República, instituyó los viajes de representación 

parlamentaria por cinco (5) al mes. Sobre la base de ese acuerdo, cada legislador está obligado a visitar a 

su jurisdicción, a fin de ejecutar su labor de representación, y poder escuchar a las autoridades, 

agrupaciones civiles, dirigentes y población en general 
 

En ese sentido, en concordancia con el Oficio Circular Oficio Circular N°018-2020-2021-ADP-OM/CR, de 

fecha 15 de setiembre de 2020, y en cumplimiento del Acuerdo de Mesa Directiva N° 037-2017-

2018/MESA-CR, el presente año se oficializó la “Semana de Representación”, del lunes 21 al viernes 25 

setiembre de 2020. 
 

Agradecido, por la oportunidad.  
 

#PiuraTeRepresento 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EDWARD ALEXANDER ZÁRATE ANTON 
CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA 

PERIODO LEGISLATIVO 2020 - 2021 
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CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN PARLAMENTARIA 
 

Para la realización de los viajes de la semana de representación congresal a la circunscripción 
electoral de Piura se coordinó con el personal que integra el Despacho Parlamentario a fin de 
elaborar el cronograma de actividades en la Región Piura, se dispuso lo siguiente: 
 

FECHA CIUDADES DESCRIPCIÓN DE ACTIVIDADES 

LUNES 21 
Provincia de 

Sechura 

 

Visita de Trabajo  

Municipalidad Distrital de Vice 

MARTES 22 
Provincia de 

Sechura 

 

Fiscalización de la apertura del  

Colegio Emblemático san Martín de Sechura 

MIERCOLES 23 

Provincia de Piura 

 

Cuarta Sesión Extraordinaria Virtual de la  

Comisión de Comercio Exterior y Turismo 

Distrito de Paita 

 

Suscrición del convenio marco que da inicio a las gestiones de la futura sede 

descentralizada de la universidad nacional de Piura en la provincia de Paita 

C.P. La Islilla 

 

Visita de Trabajo  

Problemática Centro Poblado 

C.P. La Tortuga 

 

Visita de Trabajo  

Problemática Centro Poblado 

JUEVES 24 

Provincia de 

Sechura 

 

Reconocimiento al Cuerpo de Bomberos del Perú 

de la Ciudad de Sechura. 

Provincia de 

Sechura 

 

Visita de Trabajo  

Problemática Centro Poblado Parachique – La Bocana 

VIERNES 25 Distrito de Suyo 

 

Visita de Trabajo  

Municipalidad Distrital de Suyo 

   Tabla N°02 / Descripción de actividades en Semana de Representación Setiembre 2020 
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ALCALDE DISTRITAL DE VICE LEVANTA SU VOZ DE 

PROTESTA ANTE EL DÉFICIT PRESUPUESTAS PRODUCTO 

DE LA PANDEMIA COVID-19 
  

 

Piura, Sechura, Vice 
 

Siendo las 10:00 horas me constituí la Municipalidad Distrital de Vice, 

perteneciente a la Provincia de Sechura, a fin de tomar conocimiento sobre los 

álgidos problemas que atraviesa el distrito de alberga a 17 mil pobladores 

aproximadamente. 

 

En la visita de trabajo el alcalde distrital de Vice, Benjamín Gonzales Sánchez, 

detalló su preocupación en la cobertura de los servicios tales como la limpieza 

pública, recolección de residuos sólidos, mantenimiento de parques y jardines 

públicos y seguridad ciudadana (serenazgo), debido al recorte presupuestal y a 

la nula recaudación fiscal desde los inicios del COVID-19.  

Asimismo, indicó que se viene gestionando la perforación de pozos tubulares 

para las zonas de Letirá-Becará, el mismo que se viene trabajando su ejecución 

con el gobierno regional de Piura. 

Finalmente, detalló que necesita la urgente gestión y búsqueda de 

financiamiento para la rehabilitación y ampliación de su centro de salud, así 

como la perforación de un pozo tubular de agua para consumo humano.  

Lunes, 21 de setiembre del 2020 
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Solicitar al Gobierno Regional de Piura, informe 

de la situación de la perforación de pozos 

tubulares para el CC.PP. Letirá – Becará. 

“El Gobierno Central, debe conocer la realidad del 

déficit presupuestal que no deja el COVID-19.” 

Alcalde Distrital de Vice. 

  ACCIONES INMEDIATAS 
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FISCALIZACIÓN DE LA APERTURA DEL COLEGIO 

EMBLEMÁTICO SAN MARTÍN DE SECHURA 

 

 

Piura, Sechura 
 

Continuando con la agenda de la semana de representación parlamentaria, a 

las 11:00 horas, nos trasladamos con mi equipo de trabajo a la Provincia de 

Sechura a fin de fiscalizar la recepción de la construcción del Colegio 

Emblemático San Martin de Sechura.  

 

Tras el acto de entrega al Colegio Emblemático, el cual contó con la presencia 

del Ministro de Educación, Carlos Benavides Abanto, levantamos información 

de dos (2) aulas y SS. HH, que no estaban incluidos en el Expediente Técnico de 

la Construcción de la institución, los mismos que se encuentran a la intemperie 

convirtiéndose en un latente peligro para la integridad de los escolares.  

 

No obstante, bajo la supervisión del alcalde de Sechura, Justo Eche Morales, la 

plana docente y director de la casa de estudios, Pedro Álvarez Chapilliquen, 

exigieron una pronta evaluación técnica por parte de defensa civil a fin que se 

determine una rehabilitación y/o demolición de dichos ambientes.  

 

Asimismo, dejamos clara nuestro requerimiento para la pronta rehabilitación de 

las instalaciones de la UGEL SECHURA, ambientes que ya cumplieron su vida útil 

y del cual ya iniciamos gestiones junto a Lic. Marcela Cornejo Zapata ante la 

Gobierno Regional de Piura.  

 

 

Martes, 22 de setiembre del 2020 
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Solicitar informe técnico a defensa civil de la 

Municipalidad Provincial de Sechura, a fin de 

conocer detalladamente la infraestructura de las 

02 aulas que quedaron sin construir. 

  ACCIONES INMEDIATAS 

“Los costos del mantenimiento de la I.E. Educativa es un factor 

importante para salvaguardar los inmuebles y muebles del mismo.” 

Edward A. Zárate Antón 
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COMISIÓN DE COMERCIO EXTERIOR Y TURISMO RECIBIÓ 

REPRESENTANTE COMERCIAL DE LA EMBAJADA DE 
RUSIA EN EL PERÚ 

 

PIURA, PIURA, PIURA 
 

A las 08:00 horas, mediante la plataforma Microsoft Teams, recibimos a Oleg 

Gorlov, Representante Comercial de la Embajada de Rusia en el Perú, Cuarta 

Sesión Extraordinaria de la Comisión de Comercio Exterior y Turismo del 

Congreso el cual presido y cuyo programa recayó en nuestro tercer día de 

semana de representación parlamentaria.  

 

Según informó dicho representante, la vacuna “Sputnik V” es la primera vacuna 

creada y registrada contra la “Covid-19”, es segura, efectiva y se le denomina a 

su efectividad: “BOOSTER”, la misma que puede comercializarse en el año 2021, 

según los Directivos del Fondo y, actualmente, se está acelerando su 

producción para que pueda expandirse al extranjero.  

 

Entre los resultados de dicha sesión, se confirmó que el Gobierno Peruano, tiene 

la intención de adquisición de 10 millones de dosis que corresponden al 30% de 

la población peruana, pese a que aún está por definirse, se ha dado un gran 

paso con la firma de este acuerdo 

 

En ese sentido hemos propuesta la disposición a la Comisión de Comercio 

Exterior y Turismo para estar presentes en los acuerdos que se tomen en el país, 

en convenio de Estado a Estado que implica también la reactivación de la 

economía, el comercio exterior y turismo, sector duramente golpeado en esta 

pandemia.  

              MIERCOLES, 23 de setiembre del 2020 
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Solicitar el informe de la adquisición de vacunas 

contra COVID-19 al ejecutivo. 

  ACCIONES INMEDIATAS 

“Es importante la fiscalización y seguimiento de la adquisición de la 

vacuna contra COVID-19 desde nuestro despacho parlamentario y 

la Comisión de Comercio Exterior y Turismo”. 

Congreso de la República – Edward Zárate Antón 
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SUSCRICCIÓN DEL CONVENIO MARCO QUE DA INICIO A 

LAS GESTIONES DE LA FUTURA SEDE DESCENTRALIZADA 
DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE PIURA EN LA 

PROVINCIA DE PAITA. 

 

 

 

PAITA, PIURA, PIURA 
 

En nuestro tercer día de semana de representación parlamentaria, a las 11:00 

horas arribamos al Auditorio de la Municipalidad Provincial de Paita, para ser 

parte de la suscribieron un convenio marco que da inicio a las gestiones de la 

futura sede descentralizada de la Universidad Nacional de Piura en la Provincia 

de Paita.  

 

En nuestra visita de trabajo estuvieron presentes El Dr. Omar Vences Martínez, 

rector de la UNP y el alcalde paiteño, Teodoro Alvarado Alayo, quienes 

manifestaron compromiso y predisposición por hacer realidad esta propuesta 

que busca beneficiar a los jóvenes de Paita. 

 

Ante la audiencia presente, integrada por las diversas autoridades de la 

Provincia de Paita, informamos que es oportuno un serio seguimiento en la 

ejecución de dicho convenio, el mismo que procuraremos garantizar una 

educación universitaria de calidad en cuanto a su infraestructura y 

equipamiento, teniendo en cuenta las condiciones básicas de calidad, exigidas 

por la Superintendencia Nacional de Educación Universitaria (SUNEDU), dentro 

del proceso de licenciamiento de las universidades. 

 

              MIERCOLES, 23 de setiembre del 2020 

 

https://www.facebook.com/hashtag/paita?__eep__=6&source=feed_text&epa=HASHTAG
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Solicitar a la Universidad Nacional de Piura el 

pronto convenio marco para la creación de la sede 

universitaria en la Provincia de Ayabaca. 

  ACCIONES INMEDIATAS 

“Se dio paso a una de los proyectos emblemáticos para los 

estudiantes universitarios de la Provincia de Paita” 

Alcalde Provincial de Paita – Teodoro Alvarado Alayo 
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ALCALDE DELEGADO DE LA ISLILLA (PAITA), EXIGE TRANSPARENCIA EN 
LA EJECUCIÓN DEL PROYECTO DE AGUA Y ALCANTARILLADO  

 

 
 

PAITA, PIURA, PIURA 
 

Continuando con nuestra de semana de representación parlamentaria, 

acudimos al llamado de las autoridades y dirigentes del Centro Poblado La Islilla 

a fin de tomar conocimiento y fiscalizar el avance de del proyecto de agua y 

alcantarillado cuya inversión asciende a los 41 millones de soles.  

El alcalde del C.P. Juan Zapata Jacinto, junto a la población exigieron una 

mayor transparencia por parte del Consorcio Yacilla, empresa ejecutora del 

proyecto, cuyos representantes se comprometieron a socializar el expediente 

técnico, a fin que los ciudadanos conozcan los detalles técnicos del mismo.  

Asimismo, para que la inversión pública vaya cumpliendo con sus metas de 

avance, gestionamos ante Contraloría General de la República, para que 

realice control concurrente, con el objeto de identificar falencias que el 

consorcio pueda resolver conforme al avance de la ejecución de la obra. 

 

 

 

              MIERCOLES, 23 de setiembre del 2020 
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Solicitar a la Contraloría General de la 

República, la ejecución de control 

concurrente al proyecto en ejecución. 

Solicitar reunión de trabajo con los miembros del 

Directorio de la Beneficencia de Piura. 

  ACCIONES INMEDIATAS 

“Necesitamos que el expediente técnico se socialice con los 

pobladores de La Islilla” 

Alcalde del C.P. Juan Zapata Jacinto 
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ALCALDE DELEGADO DE LA TORTUGA (PAITA), EXIGE ATENCIÓN Y 
PRIORIZACIÓN EN PROYECTO DE INVERSIÓN PÚBLICA PARA SU 

LOCALIDAD 

 

 
 

C.P. LA TORTUGA 
 

Tras la visita al C.P. La Islilla, nos apersonamos al C.P. La Tortuga, cuyo alcalde 

delegado Hipólito Querevalú Purizaca detalló la importante gestión para la 

ejecución del camino vecinal Emp. PE-02 (Dv. Paita) – Emp PI – 103 (Tortuga), el 

cual incluye la pavimentación de más de 21 kilómetros de vía que actualmente 

se encuentra sin afirmar, el cual tendrá dos carriles y representará una inversión 

de aproximadamente 30 millones de soles. 

              MIERCOLES, 23 de setiembre del 2020 
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Solicitar pedido de información sobre la 

situación del camino vecinal Emp. PE-02 (Dv. 

Paita) – Emp PI – 103 (Tortuga). 

Solicitar reunión de trabajo con los miembros del 

Directorio de la Beneficencia de Piura. 

  ACCIONES INMEDIATAS 

“La ejecución de la carretera es de vital 

importancia en nuestra gestión” 

Alcalde del C.P. Hipólito Querevalú Purizaca 
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RECONOCIMIENTO AL CUERPO DE BOMBEROS DE 
SECHURA 

 

 
 

SECHURA, PIURA 
  

La Compañía de Bomberos Voluntarios Illescas N° 190 de la ciudad de Sechura, 

cumplió junto a su equipo humano, 10 años de vida institucional y en nuestra 

semana se representación realizamos un reconocimiento institucional al 

indiscutible valor humano, así como por el abnegado servicio que realizan en 

beneficio de la población al Teniente CBP. YELKA CECILIA PASTOR FOSSA; 

Teniente CBP. LUIS GABRIEL CHUNGA SANDOVAL; Teniente CBP PEDRO RAMIREZ 

VILLEGAS; Teniente CBP. GIOVANNY JACQUELINE CHUNGA RAMIREZ; Teniente 

CBP. JAVIER ANTONIO PASTOR FOSSA y al Teniente Brigadier CBP MOISES GOMEZ 

SANCHEZ. 

 

 

 

 

 

 

 

             JUEVES, 24 de setiembre del 2020 
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CENTRO POBLADO DE PARACHIQUE – LA BOCANA 
ANUNCIA GESTIONES PARA EL BENEFICIO DE SU 

POBLACIÓN  

 
 

PARACHIQUE – LA BOCANA, SECHURA, PIURA 
  

Nuestra labor en semana de representación parlamentaria nos llevó hasta el 

Centro Poblado de Parachique - La Bocana, para atender la problemática 

anunciada por su alcalde delegado Juan Vite Pingo, quien en compañía de sus 

regidores expusieron las gestiones que vienen realizando para la obtención de 

un Patrullero Policial, el Mejoramiento de su Puesto de Salud y la futura 

Construcción de sus instituciones educativas ante PRONIED y Reconstrucción 

con Cambios.  

 

 

 

 

 

 

 

 
Solicitar una reunión el Macro Región de la Policía 

Nacional del Perú y pedido de información sobre la 

situación de la II.EE en la ARCC.  

  ACCIONES INMEDIATAS 

“Un patrullero policial necesita el centro poblado para el 

orden ciudadano y control de población frente al COVID-19” 

Juan Vite Pingo – Alcalde Centro Poblado 

 

 

 

             JUEVES, 24 de setiembre del 2020 
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AUTORIDADES DE SUYO EXIGE EJECUCIÓN DE PROYECTO 

DE AGUA Y ALCANTARILLADO Y REHABILITACIÓN DE 

POZOS TUBULARES 

 

PIURA, PIURA, PIURA 
  

En la sede de la Municipalidad Distrital de Suyo, pueblo fronterizo con la 

República del Ecuador, nos reunimos con su autoridad edil José Edar Troncos 

Ojeda a fin de tomar conocimiento sobre la problemática que atraviesan 

aprox. 20 mil pobladores. 

El distrito de Suyo, actualmente atraviesa una dramática crisis hídrica, problema 

por el por el cual mediante el D.S. N°149-2020, el ejecutivo declaró en “Estado 

de Emergencia en varios distritos de algunas provincias de los departamentos 

de Tumbes, Piura, Lambayeque, La Libertad y Cajamarca, por peligro inminente 

ante déficit hídrico”, en ese sentido la comuna viene solicitando el 

mantenimiento de 39 pozos tubulares y la rehabilitación de drenes y canales de 

irrigación para el sector agrícola. 

Así también, pensando en el futuro del pueblo de Suyo, se exige los correctivos y 

gestiones pertinentes ante la Sub Región Luciano Castillo, para la rehabilitación 

del Camino Vecinal por 31 km del tramo Suyo-Altos Chirinos y ante 

Reconstrucción con Cambios la intervención para diferentes caminos vecinales 

e Instituciones Educativas, entre otros.  

             VIERNES, 25 de setiembre del 2020 
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Finalizando la autoridad edil destacó que los proyectos como "Mejoramiento y 

ampliación del Servicio de agua potable y saneamiento para el caserío puente 

internacional," y el Proyecto de Saneamiento para la ciudad de Suyo, son de 

vital importancia para el distrito, el cual mejoraría la calidad de vida de aprox. 

10 mil habitantes, sin la inversión pública de estas, los habitantes del caserío 

Puente Internacional, seguirían viviendo en medio la contaminación ambiental 

generada por los diferentes puntos de colapso de red de alcantarillado 

generados por el deterioro o obsoleto sistema de saneamiento.  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Solicitar informe al Gobierno Regional de Piura, 

sobre el petitorio del mantenimiento de 39 pozos 

tubulares y la rehabilitación de drenes y canales de 

irrigación para el sector agrícola, proyecto de agua 

y alcantarillado del caserío puente internacional y 

Saneamiento para la ciudad de Suyo. 

Solicitar informe a la Sub Región Luciano Castillo, 

sobre la rehabilitación del Camino Vecinal por 31 

km del tramo Suyo-Altos Chirinos 

 

  ACCIONES INMEDIATAS 

“La rehabilitación de los pozos tubulares paliarían el déficit del líquido elemento 

en los diferentes caseríos y centros poblados del distrito” 

José Edar Troncos Ojeda – Alcalde de Suyo 

 

 



 
 

 

        

 

EDWARD ALEXANDER ZÁRATE ANTÓN 

Congresista de la República 
 

INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN PARLAMENTARIA  

SETIEMBRE 2020 

20 

ACCIONES 
 

ACCIÓN I 

Solicitar al Gobierno Regional de Piura, informe de la situación de la perforación 

de pozos tubulares para el CC.PP. Letirá – Becará. 

ACCIÓN II 

 

Solicitar informe técnico a defensa civil de la Municipalidad Provincial de 

Sechura, a fin de conocer detalladamente la infraestructura de las 02 aulas que 

quedaron sin construir. 

ACCIÓN III 

Solicitar el informe de la adquisición de vacunas contra COVID-19, al ejecutivo. 

ACCIÓN IV 

Solicitar a la Universidad Nacional de Piura el pronto convenio marco para la 

creación de la sede universitaria en la Provincia de Ayabaca. 

ACCIÓN V 

 

Solicitar a la Contraloría General de la República, la ejecución de control 

concurrente al proyecto en ejecución. 

 

ACCIÓN VI 

 

Solicitar pedido de información sobre la situación del camino vecinal Emp. PE-02 

(Dv. Paita) – Emp PI – 103 (Tortuga). 

ACCIÓN VII 

Solicitar una reunión el Macro Región de la Policía Nacional del Perú y pedido 

de información sobre la situación de la II.EE en la ARCC 

ACCIÓN VIII 

Solicitar informe al Gobierno Regional de Piura, sobre el petitorio del 

mantenimiento de 39 pozos tubulares y la rehabilitación de drenes y canales de 

irrigación para el sector agrícola, proyecto de agua y alcantarillado del caserío 

puente internacional y Saneamiento para la ciudad de Suyo. 

Solicitar informe a la Sub Región Luciano Castillo, sobre la rehabilitación del 

Camino Vecinal por 31 km del tramo Suyo-Altos Chirinos. 
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